
 

 
 

Câmara Municipal de São Sebastião 
Litoral Norte – São Paulo 

 

Praça Prof. Antônio Argino, 84 – centro – São Sebastião/SP – CEP. 11600-000 
www.camarasaosebastiao.com.br        Tel. (12) 3891-0000 

 

REQUERIMENTO Nº 0603/2017 

 

          “Solicito ao Executivo, encaminhar 
copia dos contratos e do processo 
licitatório, caso tenha ocorrido, para reforma 
do Centro Comunitário do Bairro Jaraguá, 
que informalmente,  divulga-se 
investimentos na casa dos R$ 700.000,00”.  

 

Senhor Presidente, 

 

Considerando as diversas situações ocorridas no Bairro Jaraguá em 
decorrência do impacto das obras do contorno Sul, e ainda, a suspensão do atendimento no 
atual prédio do PSF Jaraguá por conta da impossibilidade de utilização do espaço em 
decorrência do viaduto construído sobre ele. 

Considerando a transferência do atendimento do serviço de saúde ( 
PSF) para o prédio do Centro Comunitário, que é de conhecimento geral as más condições 
desse prédio, que também apresenta inúmeros problemas estruturais, como consta dos laudos 
da defesa Civil Municipal. 

Considerando ainda, entender necessária a reforma e recuperação do 
prédio, a fim de garantir a segurança dos usuários e assegurar um atendimento digno à 
população. 

 

É que, o Vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor 
REQUER ao Senhor Felipe Augusto, Excelentíssimo Prefeito de São Sebastião, informar para 
o conhecimento desta casa de lei o que segue:  
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a) Foi aberta licitação para contratação de empresa especializada 
para a reforma do prédio do Centro Comunitário do Jaraguá? 
 

b) Existe projeto discriminando todos os serviços a serem 
executados no prédio? Caso positivo, favor encaminhar cópia da 
planilha de gastos, com valores detalhados e o total geral. 

 
c) Quem é o Engenheiro responsável pela obra e qual o prazo 

previsto para a conclusão? 
 

d) Segundo informações divulgadas informalmente, os valores desta 
obra alcançam o montante de R$ 700.000,00. Essa informação é 
verdadeira? Caso negativo, qual o valor exato do montante 
destinado a essa obra? 
 

e) Por qual motivo ainda não foi implantada a placa informativa com 
os valores da obra no local, obedecendo ao principio da 
publicidade? 

 
 

 

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino Militão dos Santos, 05 de dezembro de 
2017. 

 

 

ERNANE PRIMAZZI 

“Ernaninho” 

Vereador 

 

 

  

 


